

平成28年度 大津小学校 6月のできごと

3日 フールそうじ

雨の中、6年生がきれいにしてくれました。
6年生、ありがとう！！

6月6日～7月8日 校内人権旬間の取組

自分や友達を大切にする態度を育むという目的で校内人権旬間が行われました。各学年で部落問題を根底に据えた人権学習の授業を行ったり、学んだことをもとに学年集会を行ったり、各学級の人権スローガンを話し合って決めたりしました。

人権集会では、それぞれの学級で学んだことを発表したり、その発表を聞いて感じたことを伝え合ったりしました。これらの活動をとおして、さらに、子どもたちのきずなを深めていっています。



第4学年の人権集会の様子

27日 校内童話発表会

校内童話発表会が行われました。今年は、体育館が使えないために図書室で学年毎に実施しました。各学級の代表がみんなに伝わるように、身振りを入れたり、表情を変えたりしながら語る姿に多くの感動をもらいました。

審査の結果、低・中・高学年部の代表がそれぞれ1名ずつ、7月26日（金）に行われる大津町童話発表会に参加することになりました。学校代表として、がんばってほしいです。

読書は、子どもたちの語彙（言葉の量）を増やし、文章の理解力を高めます。また、すてきな物語に出会うことで1人1人の感性を豊かにしてくれます。これからも、読書に取り組んでほしいです。



第3学年の童話発表会の様子

9日 NIEタイム

今年も、NIEタイムが始まりました。NIEタイムとは、学校で新聞を教材にして学ぶ学習です。新聞を教材にすることで、語彙（言葉の量）を増やすとともに、読解力を高めることを目的としています。

先日、6年生は、小山薰堂さんの熊本地震についての特集記事を読んでいきました。子どもたちは、記事の内容を読み取りながら、自分の生活と重ねて考えていきました。この学習で、家族や水、電気、命などの大切さを改めて感じることができました。

3日 ぐんぐんタイムさんさんタイム始まる

朝自習の時間に国語と算数の力を高めるぐんぐんタイムとさんさんタイムが始まりました。今年多くの学習支援ボランティアの方々の応援を得て、子どもたちは、基礎的な力を大いに高めています。

